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10月３日(火)第2回運営委員会が開催されました。
青島PTA会長より「コロナでできなかったことがいよいよできるようになったと思った

ら猛暑での制限がかかりなかなか難しい年になったと感じます。それでも合唱コンクール
や五城祭がほぼ通常開催されました。下半期も子どもたちがこの中学を卒業して良かった
と思えるようご協力いただきたいと思います。」と挨拶がありました。
菅野校長先生からは先日の授業参観やあいさつ運動への感謝の他、最近気になることと

して「うちの学校に限らず世の中的に失敗しないように動いていることが少し心配です。
周囲の大人が絶対失敗しないようお膳立てた上で成功したその結果を褒めるのでは、子ど
もたちの成長につながらないと感じます。とにかく挑戦して、失敗したことから学ぶこと
の方がいかに多いか、そこを生徒には伝えていきたいと思っています。また、褒めて育て
ろ、ともよく言われますが、これも結果を褒めるのではなく、そこに向かってどんな努力
をしたのか、それをよくやった、と私たちは褒めていかなくてはいけないとも思っていま
す。」とお話がありました。

令和5年度 第2回運営委員会開催

お知らせ 運営委員会で報告があったものを掲載します

〈学校運営協議会・学校支援地域本部〉
・6月28日に第1回をおこないました。中心テーマは「小中連携、地域の協力が得られる
アイディアについて」で、コロナが落ち着いてきたので生徒たちの地域連携
ボランティアも復活させていきたい、という方向で話が進みました。具体的には福沢市民
センターからの依頼、小学校の陸上記録会練習会への参加、指導、北六小お泊まり会での
手伝いがありました。陸上記録会練習は、猛暑と台風で計画していた2回とも中止には
なりましたが、今後もこのような活動を広げていきたいと考えています。

〈文化体育後援会〉
・予備費活用について：コロナ禍で活動できなかったこともあり、本年度冷水機の設置
を検討しています。設置場所と工事費用込みの予算などを検討し複数業者から
見積もりをとることを考えています。

・文体予算について：線引きが分かりにくい部分もあり、学校側、PTA側とすり合わせ
ながら中身を整理したいと考えています。

〈五城連携協議会〉
・五城連携あいさつ運動が，7月6日(木)、9月28日(木)に実施されました。
それぞれ五城ボランティアの生徒も参加しております。
次回は11月10日(金)の予定です。

・夏休みの標語コンクール最優秀賞に生徒3名，保護者1名が決定いたしました。
毎年看板を作っていましたが、業者側で撤去は行わないことになり、のぼりを
制作中です。

PTA



お知らせ 続き…

〈まなびポケットについて〉
・先月より学校便りの配信を始めました。
現在はお便りがある際は一斉配信メールでお知らせもしていますが、来年度は仙台市
全体として一斉配信メールを廃止し、まなびポケットに一本化します。
ログインしないと手紙があるか分からない、という方もいらっしゃいますが、1日1回
どこかのタイミングでログインする習慣をつけていただけるとありがたいです。
また、例えば小学校と中学校にお子さんがいる場合、それぞれの学校でログインし
直さないといけない、という手間がありますが、これはアプリ上の問題であり、
学校側では対応できません。アプリ制作会社にはそのような声があがっていることを
伝えていきます。

〈通学カバンについて〉
・来年度へ向けた自由化について、現時点では今使っている指定カバンと、本人が自由に
選ぶものとの選択制で検討しています。来年度の新入生向けにも現在の指定カバンは
販売しますし、それ以外を選択することも可能です。
年度途中での指定カバンの購入も可能です。(担任の先生へご相談ください。)

〈学校行事〉
・合唱コンクール：7月11日(火)に行われました。今年度現地集合現地解散でした。
入れ替え制ではありますが学年ごとに保護者の方にも見ていただき200名以上に
ご来場いただきました。コロナ前は入れ替えなしで全学年見ることができていた、
という保護者の声もあり、来年度以降の検討を学校側にお願いしました。

・五城祭：9月1日(金)に行われました。4年ぶりに保護者来場の制限をなくし、100名
以上の方にご来場いただきました。展示発表ではそれぞれの力作が見られました。
ステージ発表では3年生の引退公演である吹奏楽部始め、有志団体の発表も多く、
それぞれの発表者・団体が観客を盛り上げるだけでなく、見る側も一緒に盛り上げ
て作り上げていたステキな空間でした。

・運動会：10月19日(木)に予定されています。 保護者の来場も制限なしの予定です。

〈リサイクル制服販売について〉
・12月に、主に新入生向けにリサイクル制服の販売を行う予定です。
在校生の購入ももちろん可能です。
お手元にもう着ない制服がございましたら、
ご提供いただけますとありがたいです。
また、今年度は通学カバンについても
リサイクル品として取り扱うことになりました。
こちらもご提供いただけるものがありましたら、
ご協力をお願いいたします。

〈学校ホームページについて〉
・モバイル版への対応準備が整いました。
遅くとも10月中にはスタートする予定です。

担任の先生か、
教頭先生まで
お願いします！
直接 室でも ！



各委員会活動報告：上半期

地区委員会
五城連携あいさつ運動
第1回 7月6日実施済
第2回 ９月28日雨天中止連絡あり
(直前連絡だったため、
参加してくださった方もいました。)

健全育成委員会
8月 各地区にて夏休みの地区巡視を実施
9月 29日(金)に交通安全パレード参加

広報委員会
6/1～ グループLINEにて話合い
7月 業者打合せ
8月 業者打ち合わせ、入稿

25日「五城」第586号発行
10月 「五城」第587号発行へ向けた

話合い開始。

保体研修委員会
予定していた除草作業は
中止となりました。

１学年委員会
6月5日 山寺校外学習決算書の会計監査
8月24日 令和6年度野外活動業者選定委員会
★今年度の学年行事はなし

２学年委員会
ここまでの活動は
特にありませんでした。

３学年委員会
6月 学年行事とコサージュについて話合い
7月 学年行事お知らせを保護者へ通知、

出欠確認、段取りなど打ち合わせ
9月 学年行事開催

「進路についての講演会」
～先輩に聞いてみよう～

９月 27日保護者会にてコサージュ決定

推薦委員会
9月 1日：推薦書の配付

27日：推薦書集計、お便り作成など
10月 推薦された方へ文書で連絡

順次候補者へ電話連絡も実施予定

ようこそ！五城中へ☆

五城中にネパールから姉妹が転入されました。
2年生、3年生に在籍しています。
日本語は今はほとんど

できないようですが、
英語やクロームブックの翻訳機能
なども駆使してコミュニケーションを
とっているそうです。
学校側でも日本語指導の

支援員さんなどのバックアップを
考えているそうです。
子どもたち同士でも様々な交流が

生まれると良いですね☆

~お願い~
「熱中症の危険を感じた状況」
「こんな対策をしたらよかった」

など、猛暑に対する皆さんの体験、
思ったことなどありませんか？
ぜひ忘れないうちに教えてください！
熱中症は気づいたときには遅いですが、

必ず防げるものでもあります。
来年の夏に向けて対策

できることを来年暑くなる
前に備えられるようご協力
いただけるとありがたいです。
よろしくお願いします。

https://forms.gle/68bq4gCXUsXy8FG4A

↑
←こちらでも
受け付けております♬


